

Les exercices incontournables Philosophie - Terminale Stage de printemps - Terminale - Philosophie - Dissertation : Qui aime-t-on ?

Commentaires sur ton travail

Bonjour Vincent,

Ton travail ne révèle pas ta bonne compréhension du sujet. C'est dommage !

Un plan de dissertation répond à une problématique précise, qui, elle-même, tente de résoudre un énoncé particulier.

On ne fabrique pas un plan pour y regrouper l'ensemble de ses connaissances sur un sujet.

Il faut trier, sélectionner, hiérarchiser les informations en vue de proposer une réponse à l'énoncé posé.

Avec plus de rigueur ton devoir serait plutôt convainquant. Il faut poursuivre tes efforts !

Définitions :

Bien pour "aimer" mais tu ne définis ni "on", ni "quand", ni "qui".

Cette étape est pourtant nécessaire pour bien comprendre le sujet.

Problématique :

Attention, le pronom interrogatif est "qui" pas "que" ou "quoi". On tente ici de déterminer l'identité de la personne qu'on aime dans l'action d'aimer.

Plan :

Les notions que tu indiques dans ton plan sont justes et fonctionneraient très bien si tu les reliaient à une problématique plus précise.

Attention, on ne parle pas des "objets" ici puisque la question est posée par "qui" ; Il faut expliquer ce glissement vers le "que" pour qu'il soit admissible dans le raisonnement.

Ce que tu dis sur la liberté est intéressant mais, de même, très peu connecté à l'énoncé du sujet.